

6034

000158487

Valparaíso,

EL MERCURIO

f. XI-1987 p. 23



AVISOS ECONOMICOS

ESPECTACULOS 23

"Despedida de soltera" se presenta en "Las Tablas"

Se trata de una despedida de soltera, en que una de las invitadas lleva un vedetto, quien realiza su desnudo, provocando diferentes reacciones femeninas.

Hoy sábado en funciones de vermouth a las 20 horas y noche a las 22 horas y mañana sólo a las 20 horas, se presenta por único fin de semana en el Teatro Las Tablas de Roberto Nicolini, ubicado en Ocho Norte 330, la divertida comedia "Despedida de Soltera", del chileno Juanco Torres, una de las comedias de mejor taquilla en la reciente temporada santiaguina, donde se le anunció como "una obra para personas de criterio formado" y donde el humor no deja escapar ninguno de los temas que se abordan habitualmente entre las mujeres y sus actitudes con ocasión de una despedida de soltera.

La trama se desencadena cuando una de las invitadas tiene la ocurrencia de invitar a un "vedetto" quien, efectivamente, consigue hacer su striptease, pero al desnudarse físicamente, también lo hace con las cinco mujeres que desnudan sus vidas interiores a partir de la reacción de cada una de ellas frente al desnudo masculino. Según la crítica especializada, esta escena está plenamente justificada por la acción, por lo que no resulta chocante.

De acuerdo con la crítica la obra cuenta con diálogos ágiles, con el mérito de poner al tapete de la reflexión temas tan delicados como el amor, la vida matrimonial y el significado del sexo en la vida de los seres humanos. Para esto, el autor recurre a tres posiciones bien delineadas: la mujer liberal de gran mundo, la típica dueña de casa embarazada con marido machista, y la inocente novia, virgen y ansiosa de conocer los secretos de la vida conyugal. Al lado de ellas, una mujer con un matrimonio a punto de fracasar y otra con serios problemas frente al sexo

opuesto.

"Despedida de Soltera" tiene un lenguaje descarnado, sin misterios, donde los problemas femeninos son tratados sin sacarles el bulto. El ritmo es vertiginoso y en la hora y veinte minutos de duración, se tocan muchos aspectos. La puesta en escena conseguida logra interesar, entretener y sacudir, con temas que necesitan una reflexión.

TIA PUCHERITO

Mañana en funciones a las 12 y 16 horas se presenta una comedia musical de humor para niños que también disfrutaron los mayores.

"Un día feliz" es su título y fue escrita especialmente por "Carlóco", Carlos Trujillo, para María Pastora Campos, popular en el mundo infantil con su personaje de la "Tía Pucherito", el que desarrolló durante ocho años en el programa "Los Bochincheros", luego en el "Pipiripao" y en "Festival de la Una" de Televisión Nacional.

La "Tía Pucherito" ha incurrido con éxito en el campo teatral, con roles que le han permitido probar su talento en el terreno de la actuación, como en el baile y el canto. Junto a ella en "Un día Feliz" se desempeñan Priscilla y Marcos Viquez, Lus Salinas y Juan Carlos Castillo, encarnando a la "Señorita Música", el "Señor Entretimiento", el "Señor Aburrimiento", el "Señor Actor" y la misma María Pastora en su creación de la "Pucherito".

Ha llamado especialmente la atención el hecho de que "Un día Feliz", en su calidad de comedia musical, divierte tanto a grandes como a chicos, como se supone se verá mañana en el escenario de Las Tablas.



DESPEDIDA DE SOLTERA. — La obra de Juanco Torres se presenta por única vez hoy y mañana en la sala "Las Tablas" de Roberto Nicolini, abordando los temas que habitualmente se tocan en conversaciones de mujeres, con ocasión de una despedida de soltera.

"Despedida de soltera" se presenta en "Las Tablas"

[artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Despedida de soltera" se presenta en "Las Tablas" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile